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Zitat von Clubi 

Und warum wurde Poldi dann komplett fremdfinanziert, wenn sie soviel mehr haben,
wie wir?

Weil 10 Mios für nen Aufsteiger enorm viel sind.

Und OK, wenn du recht hast, dann haben sie eben ein enorm höheres Sponsorenpotential. Nicht
zu vergessen die Fans, die nen Teil der Ablöse bezahlt haben.
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